

Ende der Trainingspause: Das A-Team startet wieder durch!

06.06.2015 18:18 | [0 Kommentare](#)



Während sich unser Maskottchen *Marty* im wahrsten Sinne des Wortes auf Bali noch *die Sonne auf den Pelz scheinen lässt* und auch hierzulande gerade der Sommer Einzug hält, ist für die Tänzer unseres A-Teams ab morgen auch aus einem anderen Grund wieder das große Schwitzen angesagt: Die Trainingspause neigt sich unaufhaltsam ihrem Ende entgegen und der reguläre Trainingsbetrieb beginnt morgen ab mit dem **1. Offenen Training der Saison 2015/2016!**

Wie immer sind Interessenten herzlichst dazu eingeladen, einfach ihre Trainingstasche zu packen und sich **morgen, den 07. Juni 2015 von 11:00 - 14:30 Uhr in der Staufenhalle Fischbach** ([Rathausplatz, 65779 Kelkheim](#)) einzufinden und mit uns in die Vorbereitung für die 2. *Bundesliga* zu starten.

Wir freuen uns auf Euch!

